

Achtelfinale für Dirk Pape und Martina Glosemeyer bei der Deutschen Meisterschaft



Einen wunderbaren Erfolg feierten **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ bei ihrer ersten Deutschen Meisterschaft in der Sen. II S Standard in Elmshorn. Gerade erst in die höchste Leistungsklasse – die Sonderklasse - aufgestiegen, qualifizierten sie sich von 88 Paaren für die Runde der 48 besten Paare und ertanzten sich den geteilten 38. Platz.

Dirk Pape freute sich: „In der ersten Zwischenrunde hatten wir das Glück in allen Runden mit den Weltmeistern Franz-Josef und Aurelia Bickers auf der Fläche zu sein. Da haben wir bereits mit unserem Ausscheiden gerechnet. Daher war unsere Freude riesengroß, dass wir uns auch in dieser Runde behaupten konnten!“

Die beiden Tänzer behaupteten sich wunderbar, und waren bei dieser Meisterschaft drittbestes NRW Paar.

Gewinner dieser Deutschen Meisterschaft wurden die Titelverteidiger Michael und Beate Lindner – die amtierenden Weltmeister wurden - wie auch im letzten Jahr - Zweite.

Elisabeth Striegan-Böhm
2012-05-21